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furono allontanati, di ottemperare a que-
st'obbligo senza incorrere nell'arresto da 
parte dell'autorità militare o di pubblica 
sicurezza. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Merloni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, dato 
il decreto che fa obbligo di leva ai medici 
chirurghi fino ai nati del 1870 sarà conser-
vato il grado già assegnato come assimi-
lati a quei medici che già come tali pre-
stano servizio negli ospedali territoriali te-
nendo conto dell'impegno già assunto dal 
Governo quando offrì loro la libera scelta 
tra l'assimilazione ed il grado effettivo con 
parità di doveri e diritti, e tenendo conto , 
anche del fatto che essi diedero l'opera 
loro liberamente, senza coercizione di ob-
bligatorietà, opera che risale al 1° giugno 
1915. (L ' interrogante chied eia risposta scritta). 

« Bussi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se sia con-
forme ai regolamenti e comunque rispon-
dente a giustizia che gli ufficiali degenti 
all'ospedale con obbligo di cura per ma-
lattie contratte in servizio di guerra, pos-
sano esser collocati in congedo provvisorio 
e privati dello stipendio per il periodo della 
cura. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Gasparotto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per sapere perchè 
non vengano osservate le disposizioni della 
legge sulla Riserva navale n. 377 del 27 giu-
gno 1909 e del regolamento per la sua ap-
plicazione, e più specialmente degli arti-
coli 16 e 17 di detta legge e 4 e 36 del regola-
mento, risultando essere stati promossi degli 
ufficiali che, secondo le cennate disposi-
zioni, erano di altri meno anziani, mentre 
vari ufficiali, che avrebbero diritto alla 
promozione, non l'hanno ancora conse-
guita. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« La Pegna ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere come in-
tenda provvedere alla tutela del legittimo 
interesse di quegli ufficiali in congedo che, 
chiesto ed ottenuto di essere destinati in 
zona di,guerra per poter beneficiare ai fini 

dell'avanzamento di quanto stabiliva il 
decreto luogotenenziale n. 1062 dell ' l l lu-
glio 1915, non videro neppure presa in e-
same la loro aspirazione, sicché fu dato 
effetto retroattivo alle disposizioni restrit-
tive della circolare ministeriale 765 dell'll 
ottobre 1915, e, qualora non si credesse 
opportuno derogare da quanto la detta 
circolare determinava a favore almeno di 
quegli ufficiali che all'atto della pubblica-
zione della circolare stessa avevano già 
raggiunto gli estremi di cui al n. 1 del de-
creto luogotenenziale 11 luglio, si chiede di 
conoscere se non si ritenga giusto ed equo 
che a tali ufficiali sia concesso di esser 
messi in condizione di potere di fronte al 
nemico dimostrare quelle speciali attitu-
dini che la circolare più volte citata do-
manda e precisa. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta), 

« Federzoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, industria e commer-
cio, per sapere se, in considerazione del-
l'importanza che ha il bestiame sia per i 
lavori agricoli, sia per i rifornimenti mili-
tari, non creda opportuno intervenire presso 
l'autorità militare per ottenere che i co-
muni rurali non vengano dai richiami sotto 
le armi intieramente privati dell'opera di 
maniscalchi, indispensabili alla buona con-
servazione del bestiame come è avvenuto 
in molti comuni anche in condizioni di-
sagiate di comunicazioni. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Vigna ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'istruzione pubblica e d'agri-
coltura, industria e commercio, per sapere 
se non credano equo che debba estendersi 
agli studenti del Eegio Istituto Industriale 
Nazionale di Fermo (nelle Marche) o agli 
altri in pari condizioni di fronte all' inse-
gnamento, la concessione decisa in favore 
dei giovani nati nel 1898 per l'anticipo di 
un anno negli esami di licenza dal liceo e 
dall ' Istituto tecnico. (L' interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Cappa ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere i mo-
tivi pei quali sia stata data un'applica-
zione disparata e contraddittoria alle di-
sposizioni riflettenti gli esoneri dei militari 
capi di istituti scolastici, segretari comu-


